

NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Susanne Niemeyer, Autorin für die evangelische Radiokirche

Donnerstag, 30. November 2023

Die beiden Engel waren alt geworden. Ihre Augen waren müde. Ihre Flügel hingen schlaff herab. Die Tage voller Höhenflüge lagen hinter ihnen. Im weichen Licht eines Herbstnachmittags trafen sie sich im Park und erinnerten sich: "Ach, damals", sagte der eine Engel. "Das Paradies. Weißt du noch?"

"Ach, damals", sagte der andere. "Das Paradies. Natürlich weiß ich noch. Unsere ersten Schritte, die vielen ersten Male. Was waren wir jung! Jeder Tag war eine Entdeckung. Wir waren neugierig auf das Unbekannte. Alles schien möglich. Die Welt lag uns zu Füßen."

"War das schön", seufzte der eine Engel. "Ewig hätte es so weitergehen können." Dann verdunkelte sich sein Blick. "Hätte Gott nur damals nicht die Schlange erschaffen und hätte die Schlange nicht Eva getroffen und hätte Eva nur nicht nach dem Apfel gegriffen und hätte Adam bloß nicht zugebissen." Der Engel seufzte laut und abgrundtief und wirkte sehr unglücklich bei allem, was er verloren hatte.

Der andere Engel lächelte bei derselben Erinnerung. "Aber weißt du noch, die Schmetterlinge an jenem Morgen. Der Tau auf den Feuerlilien. Evas unbedarfte Offenheit und wie vertrauensselig Adam war. Die Tage mit Gott – wie friedlich sie waren, wie unbeschwert und frei. Und wir – wir waren dabei." Der Engel seufzte leise und traumversunken und wirkte sehr glücklich bei allem, was er bewahrt hatte.